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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 
                                                                    ********* 

 

Verbale della seduta Ordinaria  del giorno 30/01/2019 
 

L'anno duemiladiciannove, il giorno trenta del mese di gennaio, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n. 1681 del 02.01.19 ), si è riunito in seduta ordinaria, 

nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti n. 19, il 

Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11,30, vista l’assenza per motivi istituzionali del Presidente, il consigliere 

anziano per voti presente in aula Michelangelo Di Napoli invita il Segretario dr.ssa 

A.M. Conforti a chiamare l’appello, al termine del quale risulta presente solo lo stesso; 

pertanto, verificata la mancanza di numero legale rinvia la seduta di un’ora in base al 

regolamento quadro per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13,00, vista l’assenza per motivi istituzionali del Presidente, il Vicepresidente 

Marcello Longo invita il Segretario A.M. Conforti a chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: Amore, Di Napoli, 

Governale, Palumbo, Romano e Schembri (presenti 7). 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta odierna e 

inizia i lavori con la trattazione del punto 1 dell’O.d.G. “Comunicazioni del Presidente”. 

Entra la consigliera D’Alia alle ore 13,02. 

Il Presidente Longo comunica che questa mattina ha partecipato, su invito del Presidente 

Frasca Polara, al tavolo tecnico della RAP insieme con lo stesso Presidente, il quale è 

ancora impegnato in questa riunione. 

Riferisce che l’Ingegnere Putrone, dirigente della RAP, ha posto all’attenzione dei presenti 

la difficile situazione della via Montuoro e della via Lancia di Brolo, dovuta principalmente 

alla eliminazione di una postazione di cassonetti in un’area limitrofa, la via Cataldo Parisio. 

L’ingegnere ha chiesto alla Circoscrizione di collaborare al fine di sensibilizzare i residenti 

alla raccolta differenziata e il Presidente ha manifestato la disponibilità dell’Ottava 

Circoscrizione. La Rap ha comunicato che la Polizia Municipale da circa 15 giorni ha 

predisposto una vigilanza in via Cataldo Parisio. Pertanto il prossimo obiettivo sarà quello 

di effettuare, da parte di RAP, VIII circoscrizione, Palermo SRR e CONAI, delle 

passeggiate educative  aventi lo scopo di formare e sensibilizzare gli abitanti del territorio. 

Inoltre, si è pure affrontato il tema legato allo step 3 al Borgo Vecchio, dove ultimamente 

l’attività di distribuzione dei kit presso la Parrocchia di Santa Lucia è scemata. È stato 

stabilito che venerdì sarà l’ultimo giorno di apertura dell’eco-punto e che si organizzeranno 

delle passeggiate educative nelle zone critiche del terzo step con le unità lavorative di 

Palermo SRR, fino ad ora impiegate nell’eco-punto, assieme e con il supporto dei 

consiglieri e del presidente del consiglio di circoscrizione.  

In seguito, il presidente legge le comunicazioni pervenute via email: 
- Riscontro da Mobilità Urbana a ns. Delib. N. 254 del 06.11.18; 

- Riscontro da Edilizia Pubblica “Sollecito Delib. N 38 del 07.02.18” 
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- Riscontro da Servizio Ambiente a ns. Delib. N. 266 del 07.12.18” 

- Riscontro da Uff. Infrastrutture e servizi a rete a ns. Delib. N 25 del 30.01.18” 

- Riscontro da RAP a ns. nota  ritiro rsu Montepellegrino” 

- Riscontro da RAP a ns. nota “Spostamento cestino via Angiò” 

- Riscontro da RAP a ns. nota “problematica cestino gettacarte all’incrocio tra via Castriota e 

via Omodei” 

- Riscontro da RAP a ns. nota “Ritiro sacchetti rsu abbandonati ai cassonetti in piazza 

Bartolomeo da Messina di fronte al civ. 2” 

- Riscontro da Ragioneria a ns. invito; 

- Riscontro del Dr. Musacchia Dirigente dell’Area Verde  a ns. Invito 

Il Presidente chiede se ci sono altre comunicazioni da parte dei consiglieri presenti. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Governale, il quale comunica che ieri col Presidente 

Frasca Polara si è recato a Palazzo delle Aquile, su invito della Quinta commissione esteso 

dal Presidente, per una seduta di Commissione dove era presente il presidente della 

Associazione della Settimana delle Culture sig. Bernardo Tortorici.  

Entro il 17.02 c.a., continua il Consigliere, ogni circoscrizione potrà presentare delle 

proposte da inserire, qualora approvate, nella manifestazione Settimana delle Culture.  

Il cons. Governale ha proposto di far visitare gratuitamente, per tale evento, la Caserma 

Tukory, dove è presente una necropoli, fino ad ora chiusa al pubblico. A tal proposito, 

conferma che il direttore della caserma sarebbe favorevole.  

Esce il cons Romano alle ore 13,30. 

Il cons. Governale, avrebbe anche delle idee da sviluppare per quanto riguarda il Cimitero 

degli Inglesi, luogo storico di grande importanza, come testimonianza della presenza degli 

inglesi nella prima metà del novecento che sono stati promotori di grande ripresa economica 

e finanziaria della città. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Schembri che comunica che è stato dato seguito a una 

delibera del 2017 riguardo la potatura di via Di Giovanni. 

Il cons. Governale esce alle ore 13:50 (presenti 6). 
Chiede ottiene la parola il cons. Amore, il quale presenta due mozioni: “Rifacimento marciapiede 

via Boris Giuliano tratto civ.16” ed “Eliminazione barriere architettoniche a Piazza Acquasanta”.  

Riprende la parola il presidente Longo che comunica che oggi pomeriggio presso la 

Parrocchia Santa Lucia avrà luogo un dibattito avente per titolo “Immigrazione e sicurezza” 

con la presenza di psicologi e dell’Assessore alla Attività sociali Mattina.  

Il Presidente non essendoci altri interventi chiude il p. 1 comunicazioni  

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i consiglieri: Di Napoli, 

Palumbo, Amore. 

In accordo con i Capi Gruppo, il Presidente propone il prelievo del punto n. 3 Question Time. 

Non essendoci interventi a favore o contro, il Presidente pone in votazione il prelievo. 

Presenti 6  

Favorevoli 6  

Il prelievo del punto è approvato all’unanimità dei presenti 

Il cons. Di Napoli presenta un QT “Spazzamento e diserbo in via A. da Lentini”; 

Il cons. Schembri presenta un Q.T. “Ripristino illuminazione pubblica in via Aut. Siciliana”  

Il cons. Palumbo un QT “Recupero e spazzamento rifiuti presso giardino a P.zza Lolli” 

Alle ore 13,55 il Presidente sospende la seduta per cinque minuti. 

Alle ore 14,00 il Presidente Marcello Longo invita il Segretario A.M. Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti 

consiglieri: Amore, Di Napoli, Palumbo e Schembri (presenti 5). 
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  Per mancanza di numero legale  chiude la seduta odierna alle ore 14,00 e la rinvia 

all’indomani senza ulteriore avviso di convocazione. 
 

Il Segretario:                                                                                                  Il Presidente: 

 

                                                                                                        Di Napoli Michelangelo 
                                                                                                            (Firmato in originale) 

D,ssa Anna M. Conforti                                                                           Longo Marcello 
(Firmato in originale)           (Firmato in originale) 

 

 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


